

REDAKSI SATU

Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Dampingi Tracing Warga Terkonfirmasi Positif

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 6, 2021 - 14:46



JEMBER - Guna percepatan penanganan penyebaran varian baru Covid 19, Koramil membantu pendampingan terhadap petugas kesehatan Puskesmas, termasuk dalam melakukan tracing terhadap warga terkonfirmasi Covid 19, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/20 Gumukmas bersama aparat terkait pada Jum'at 06/08/2021 yang melakukan tracing terhadap beberapa warga

Desa Kepanjen dan Desa Bagorejo.

Personel yang terlibat pada tracing tersebut diantaranya tenaga Medis Puskesmas Pembantu 4 orang, Bhabinkamtibmas, Babinsa dari masing-masing desa tersebut serta Satpol PP Kecamatan Gumukmas.

Beberapa warga yang menjadi sasaran tracing diantaranya berinisial SE 17 tahun warga Dusun Krajan Desa Kepanjen terkonfirmasi positif melalui test Swab di Klinik Balung, kemudian kontak erat Ny. SG 43 tahun.

Kemudian RS 26 tahun warga Dusun Krajan Desa Kepanjen, terkonfirmasi positif dari Swab di Puskesmas Gumukmas, kontak erat HR 29 tahun yang merupakan suaminya,asing masing melaksanakan isolasi mandiri sejak 03/08/2021.

Kemudian warga kontak erat dari keluarga almarhum Insiyah Dusun Ampeldento Desa Bagorejo yang meninggal dan terkonfirmasi Covid 19, tracing dilakukan terhadap keluarganya atas nama Ardi BW 34 tahun dan WNT 47 tahun alamat Dsn Krajan Barat Desa Mlokorejo Kec Gumukmas.

Terkait kegiatan tersebut, Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kita melakukan optimalisasi upaya bersama unsur terkait ini dalam rangka memutus rantai penyebaran Covid 19.

Tugas kita mengedukasi masyarakat agar memahami upaya pemerintah dalam melakukan percepatan penanganan, dalam memutus rantai penyebaran, termasuk dengan dilakukannya tracing terhadap kontak erat ini. Tegas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan jajarannya tersebut menyampaikan apresiasinya

Kepada masyarakat hendaknya memahami dan kooperatif terhadap himbuan serta upaya yang dilakukan oleh pemerintah, sehingga pandemi ini dapat segera berakhir. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)